

## 2. Arbeitsbericht

**zum Bau von einem Gebäude mit 2 Klassenräumen, Büro, Lagerraum und  
Toiletten für die Vorschule Atinkpayé**

**27. Februar 2023**

Am 9. Januar 2023 kehrt unser Maurerteam nach Atinkpayé zurück. Als erstes werden die Türen und Fensterläden eingesetzt. Danach beginnen die Verputzarbeiten, zuerst in den Klassenräumen dann im Außenbereich.



Auch die kleinen Bänke und Tische aus Beton werden angelegt



Zum Schluß werden die Böden zementiert.



Am 23. Januar sind alle Maurerarbeiten abgeschlossen.



Als der Putz getrocknet ist, beginnen die Maler, die Mauern glatt zu reiben und danach die erste Farbschicht aufzutragen.

In nur wenigen Tagen verändert das Gebäude sein Aussehen.





Ich danke allen meinen Freunden und Unterstützern für ihr Vertrauen und die jahrelange fantastische Zusammenarbeit. Ein herzliches Danke Schön auch an unser Bauteam für die gute Arbeit, den Leuten von Atinkpayé für ihre Freundschaft, dem Gebietsvorsteher für die tatkräftige Motivierung seiner Bevölkerung.

HERZLICHEN DANK an “Fly and Help”, an den großzügigen Spender, an das Bildungswerk Westafrika e.V. und die Mitarbeiter des BMZ.

Wir alle wünschen den Kindern von Atinkpayé ein fröhliches Lernen.

Von Herzen!  
Astrid Toda